

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 11. Oktober 2018

„Kräuterspirale“ im Klecksehaus

Der Garten hat ein neues, lang geplantes Kräuterbeet. Aber nein, es ist nicht nur ein Beet, sondern eine Spirale, auf der man durch duftende Kräuter und Blumen wandeln kann.

Die Spirale schlängelt sich am Boden entlang und bietet Dufterlebnisse. Wir hoffen auch Insekten, wie Schmetterlinge, Bienen, Hummeln und viele mehr anzulocken und ihnen Nahrung zu geben. Besonderen Dank an das Bau Unternehmen Rachor für die Pflastersteinspende (Sohn des Hauses war vor Jahren selbst Klecksehaus – Kind) und Mauro der mit seinem Fachwissen die Spirale fachgerecht anlegte und auch Materialien spendete.



Nun sind schon einige, winterharte Kräuter (auch hier Dank an die Spender) eingezogen und werden von einigen Kindern regelmäßig gewässert und gepflegt, bzw. das Anwachsen beobachtet.

Ein Kind, dass das Beet nach seinem Urlaub das erste Mal sah, brachte es auf den Punkt: „DAS IST ABER SCHÖN GEWORDEN“.

Wir freuen uns schon aufs Frühjahr und den Duft & Kräuterwuchs in der Spirale und balancieren schon fleißig...